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OUVERTURE – LE MOT DU DIRECTEUR                                                                                     

 

Chères familles et proches de nos résidents, 

 

Nous avons le plaisir de lancer un premier numéro de notre 

journal interne, qui aura vocation à informer mensuellement les 

résidents, les familles et les proches de la vie sociale au sein de 

notre établissement. 

 

Nous tenons, tout d’abord, à vous remercier d’avoir apporté 

votre pierre à l’édifice dans la construction de notre projet 

associatif. Ce dernier élaboré en 2018 s’est achevé en 2022. Il a 

donc été important de l’actualiser et de proposer les 

orientations pour une nouvelle période de 5 ans. Sous la 

supervision d’un chef de projet, des travaux d’actualisation du 

projet associatif ont été amorcés au niveau du siège Isatis, avec 

l’implication notamment du conseil d’administration, de la 

direction générale, et des directeurs d’établissements. Dans 

cette perspective, la « voix du terrain » a 

été spécialement imaginée, sous forme de questionnaires, pour permettre de recueillir les idées et les 

suggestions des familles, des résidents et des salariés dans le but de définir des objectifs et de mener 

une réflexion commune et partagée de tous. 

Par ailleurs, un médecin inspecteur de l’ARS et du conseil départemental nous ont permis d’évaluer notre 

score PMP/GMP respectivement le 15 mars et le 02 avril. Ces cotations sont essentielles dans la fixation 

de notre dotation soins et nous espérons, par ce chemin, pouvoir bénéficier au moins d’un personnel 

supplémentaire pour accompagner au mieux nos résidents. 

 

Enfin, nous tenons également à vous rappeler notre souhait d’optimiser notre circuit du médicament en 

créant un bilan partagé de médication, reposant sur une collaboration active entre notre gériatre, Dr 

Meyer, qui reverra sur le plan gériatrique toutes les ordonnances des résidents, et la pharmacie Santé 

Plus, qui réexaminera sur le plan pharmacologique les traitements des résidents. Nous sommes encore 

dans l’attente des bulletins d’adhésion à ce dispositif. 

 

Toute l’équipe se tient à votre disposition pour vous accompagner et vous apporter tout le soutien dont 

vous avez besoin. 

N’oublions jamais que tous nos efforts n’ont de sens que s’ils servent, avant toute chose, le bien-être de 

nos résidents. 

 

Ramzi BOUNACEUR 

Directeur 
 

Boîte à idées : Le linge de lit 
Une réévaluation de la dotation auprès 
de notre prestataire, l’ESAT Pierre 
Lachaise, a été demandée. 
Nous l’ajusterons davantage en cas de 

besoin. 
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REPORTAGE DU MOIS DERNIER                                                                                            
 

►  CONSEIL DE LA VIE SOCIALE DU 18 AVRIL 2024 
 

Notre Conseil de la vie sociale (CVS) s’est tenu le 18 avril 2024, en présence des représentants de nos 

résidents, des deux représentants des familles (M. ASENSI et Mme DENISET), et du personnel de 

l’encadrement. 

Les mandats des représentants des familles arrivant prochainement à terme, nous lancerons 

très prochainement un appel à candidature pour constituer un nouveau CVS conforme au règlement. 

►  ANIMATION « GOUTER D’ANNIVERSAIRE » 
 

La résidence Sainte Marthe a organisé une fête d’anniversaire pour les résidents natifs d’avril. 

L'occasion de chanter des chansons, partager un gâteau et un moment convivial entre résident… 

 

PROJET EN COURS                                                                                                                     

 

►  TRAVAUX EN CHAUFFERIE 

 
Les gros équipements sont à la charge de notre propriétaire, Sequens Solidarités. 

Au cours du mois de décembre, une panne de notre seule chaudière fonctionnelle nous a 

conduit à la changer en urgence. 

Deux autres chaudières devront être prochainement changées. Les offres sont arrivées et la 

commission d’achat a eu bien lieu. Une entreprise a été retenue – la société CPE – et une réunion 

préparatoire sera prochainement organisée. 

►  REAMENAGEMENT DU HALL D’ACCUEIL 

 

Nous poursuivons l’aménagement du hall d’accueil avec des travaux de peinture à venir. 

►  AMENAGEMENT DU JARDIN A L’APPROCHE DES BEAUX JOURS 

 
LE MOT DU DR MEYER : SUR LE CIRCUIT DU MEDICAMENT 

 

Les polypathologies entrainent de symptômes en cascades, 

Le gériatre ou le médecin traitant font enquête des symptômes, 

Les regroupe en pathologies et histoire d'arrivée dans la maladie 

Tous les symptômes ne doivent pas être traités, diminuant le nombre de traitements  
Le traitement donné entraine bénéfice et effets secondaire 
Dans l’idéal, 5 médicaments sur ordonnance hors traitements de confort,  
Quand les polypathologies sont importantes et sévères, plus de 5 médicaments  
Attention, le gériatre et le médecin traitant veillent ! 

Le gériatre sera dorénavant accompagné à Ste Marthe, 1 fois par an par un pharmacien 

Le pharmacien relira l'ordonnance et donnera son diagnostic de pharmacien  
Le travail pluridisciplinaire sécurisera encore plus l'ordonnance du résident 
 Les IDE ou aides-soignantes par délégation donneront le traitement 

Avec surveillance de la prise au vu nos résidents avec troubles du comportement 

Dans la joie et la bonne humeur, pour tous 

Car un traitement bien prescrit, bien donné, bien pris 

Permet de maintenir l’autonomie du résident  
Tout est dans le respect et l'accompagnement  
C'est le bonheur assuré ! 
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EQUIPE                                                                                                                                                   

 

Les vacances d’été qui approchent, combinées à la pénurie des soignants, notamment infirmier » 

méritent une attention toute particulière de l’équipe administrative pour assurer la fonction de continuité 

des soins. 

En effet, l’été est un moment particulièrement redouté dans le secteur médico-social, et toute l’équipe 

encadrante est mobilisée pour anticiper les absences pour cause de congés ! 

Nous vous informons que notre agent technique de maintenance sera en congé au mois de mai et il sera 

remplacé par un intervenant externe. Les délais d’intervention technique s’en trouveront légèrement 

allongés. 

 

►  NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE A… 

 

• Mme Fathia KAZIOR, aide-soignante de jour, vacataire 

• Mme Vanelle MALAPA, aide-soignante de nuit, vacataire 

• Mme Maria ALCAZAR, agent de soins, anciennement stagiaire 

• Mme Kimmy KIPULU MAKOY, aide-soignante, anciennement stagiaire 

• Mme Claudine MBAKI MIESI, agent de soins, anciennement stagiaire. 

 

►  FORMATION DES EQUIPES 

⎯ Sur le chemin de la Bientraitance 

⎯ Indication de la contention 

⎯ Prise en charge en soins palliatifs 

 

RESIDENTS                                                                                                                                                                          

 

► NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE A : 
• Mme NICOULAUD Raymonde, en chambre 315, 

• Mme BERNARDIN Jeanne, en chambre 117 

A VENIR LE MOIS PROCHAIN ET A NE PAS MANQUER ______ 

 

►  FETE DE L’ETE LE 29 JUIN 2024 

L’arrivée de l’été est le moment pour nous d’organiser une fête de familles en extérieur et de convier 

les personnes chères aux résidents. Animations, concert, des festivités permettront d’inaugurer et 

d’investir jardins, terrasses de la résidence, pour le mois à venir. 

 

►  LA COMMISSION DES ANIMATIONS LE 30 MAI 2024 

 

La prochaine commission des animations aura lieu le 30 mai à 15h30. Cette commission participe à 

l’organisation de la vie sociale, et elle est un temps d’échange qui a pour but d’organiser l’animation 

et d’évaluer les actions passées. Elle va notamment permettre de préparer l’agenda des animations 

de l’été. 

 

►  FORUM DES RESIDENTS  

 

A la demande générale des résidents, nous allons réinstaurer le « forum des résidents », lieu d’échange 

et de discussion organisé mensuellement par le directeur, autour du fonctionnement global de la 

résidence. 

Ce forum a été instauré dans le but de renforcer la démocratie au sein de l’établissement en faisant 

participer un maximum de résidents. 


